

Ignacio Ramonet dialogue avec des étudiants cubains.



Santiago de Cuba, 18 novembre (RHC)- L'intellectuel français Ignacio Ramonet a commencé, à l'Université d'Oriente, dans la ville de Santiago de Cuba, dans l'est de notre pays, un parcours au cours duquel il dialoguera sur des thèmes de l'actualité internationale avec les étudiants d'autres universités de notre pays.

Au cours de la rencontre, Ignacio Ramonet a abordé la centralisation du contrôle d'Internet et des réseaux sociaux aux mains d'une poignée de compagnies étasuniennes sous l'apparence d'une liberté totale qui rend les personnes dépendantes des ordinateurs.

Le parcours de l'intellectuel français est motivé aussi par la suggestion du premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel, d'étendre aux communautés universitaires les nouveautés de l'influence des technologies de la communication sur la planète.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/147755-ignacio-ramonet-dialogue-avec-des-etudiants-cubains>



Radio Habana Cuba